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19
年
４
月
22
日
の
統
一
地
方

選
挙
の
町
議
会
選
挙
で
、
白
鷹

町
議
会
の
体
制
も
新
し
く
な
り

議
会
広
報
委
員
に
５
名
の
議
員

が
選
任
さ
れ
ま
し
た
。

　
こ
れ
ま
で
も
町
民
に
親
し
ま

れ
、
わ
か
り
や
す
く
読
み
や
す

い
議
会
報
を
旨
と
し
て
発
行
し

て
ま
い
り
ま
し
た
。
今
後
も
委

員
一
同
、
力
を
合
わ
せ
て
、
白

鷹
町
議
会
報
の
特
徴
と
も
い
え

る
「
議
員
の
自
主
編
集
」
を
踏

襲
し
た
発
行
を
し
て
ま
い
り
ま

す
。

　
さ
て
、
７
月
29
日
は
参
議
院

選
挙
で
す
。
年
金
、
教
育
問
題

な
ど
国
民
生
活
に
一
日
た
り
と

も
欠
か
せ
な
い
重
大
な
課
題
を

決
す
る
選
挙
で
す
。

　
都
市
と
地
方
の
格
差
、
地
方

の
未
来
は
あ
る
の
か
。
そ
し
て

白
鷹
町
は
？
　 

　 

（
大
滝
）

編編
集
後
記

集
後
記

議会だよりしらたかは再生紙を使い、議員の自主編集で発行しています。 議会だよりしらたか　第95号

議会の様子を見てください議会の様子を見てください議会の様子を見てください
傍聴手続きは簡単、議会事務局（８５－６１３５）へお問い合わせください。

● 議会中継もご覧ください
�お手持ちのパソコンでご覧いただけます
録画でもご覧いただけるようになりました

�HP　http://www.town.shirataka.yamagata.jp/gikai/
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〒992-0892

　
山
形
県
西
置
賜
郡
白
鷹
町
荒
砥
甲
８
３
３
番
地

電
話 0238-

85-
6135

　fax 0238-
85-
2128

　
※
フ
ァ
ッ
ク
ス
送
付
の
と
き
は
、議
会
事
務
局
と
明
記
し
て
く
だ
さ
い
。E-

mail gikaijimu@so.town.shirataka.yamagata.jp

　HP  http://www.town.shirataka.yamagata.jp/gikai/

「ちょぼらの家」の開設を支援

　介護認定を受けていない人も含め、交流や介
護のお手伝いをする場所として、ボランティア
任意団体「ちょぼらの家」の開設を支援しまし
た。
　安心して暮らせる町づくりに福祉ボランティ
ア活動は大きな力です。これからも介護シルバ
ーボランティア活動などを育成し、支援してい
きます。

今後に研究していく

　施設整備は、民間で良いのか、運営をどうし
ていくのか研究します。

託老所などへの町の基本姿勢は

　白光園の入所希望待機者が１００名ほどいま
す。町民の力を借りた託老所などの整備が望ま
れています。基本的な考え方と支援の方法をし
めしてはいかがですか。

平成15年６月定例議会

町長答弁

どうなった

平成16年５月に、開設された｢ちょぼらの家｣

　定例議会で質問された課題が、
その後どのように町政に反映さ
れたかを検証します。
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―あの質問のゆくえ―


